

Aufruf zur Spende

Liebe Schüler*innen, liebe Lehrer*innen, liebe Eltern,

Krieg und dessen fatale Folgen für die Bevölkerung sind ein Thema, welches uns alle betrifft. Aus diesem Grund starten die Mitglieder der UNESCO-AG des Johannes-Kepler-Gymnasiums eine Spendenaktion, um den Menschen aus der Ukraine zu helfen.

Unsere Sachspenden werden über Myroslav Chemerys, der mit Freunden und seiner Familie Transporte zur polnisch-ukrainischen Grenze organisiert (die LVZ berichtete) oder über die Universität Leipzig in Kooperation mit der Pfarrei Philip Neri an Hilfsbedürftige gehen.

Momentan werden am dringendsten gebraucht:

- Thermounterwäsche
- Isomatten
- Schlafsäcke
- Verbandskästen (am besten im Stoffbeutel)
- Hygieneartikel (inkl. Windeln)
- Lebensmittel (**NUR** Lebensmittel in Konserven, Instantkaffee und Tee)
- warme Socken
- Batterien
- Taschenlampen, Kerzen

Zudem benötigen wir große Kartons (Umzugskartons), um die Sachen ordentlich zu verpacken!

Die Abgabe der Spenden findet in der Schule statt.

Wann?: Mittwoch, 02.03.22 bis Freitag, 04.03.22
jeweils in der Frühstücks- und den beiden Hofpausen

Wo?: UNESCO-Zimmer gegenüber Raum 120 (1.Etage)

Wir fahren die gesammelten Sachspenden am Freitag, 04.03.2022 zu den Abgabestellen.

Ansprechpartner*innen sind Alexandra Szenyuk (Jg 11), die Mitglieder der UNESCO-AG und Herr Junghanns

Vielen Dank für Ihre/eure Hilfe!